

Berita Dukacita

SUSTER MARY ROSELLYN

ND 5738

Elizabeth Jean THEISEN

Provinsi Immaculate Conception, Chardon, Amerika Serikat

Tanggal dan Tempat Lahir: 2 April 1945 Norwalk, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi: 21 Agustus 1965 Toledo, Ohio
Tanggal dan Tempat Kematian: 7 Agustus 2023 Sylvania, Ohio
Tanggal dan Tempat Pemakaman: 15 Agustus 2023 Whitehouse, Ohio



Saya tahu bahwa Tuhan menggunakan saya dengan cara-cara yang tidak dapat saya pahami.

Sr. Thea Bowman

Suster Mary Rosellyn mengekspresikan dirinya secara artistik dalam banyak hal, selalu menciptakan dari sumbu spiritualitasnya yang dalam. Baik kesaksiannya akan kebaikan Tuhan dalam pendidikan agama, melayani mereka yang terpinggirkan, berjalan dengan orang-orang yang memasuki Gereja Katolik atau bergaul dengan Suster-suster Notre Dame, menjahit atau menyiapkan makanan yang lezat, Suster menggunakan setiap talenta dan rahmat yang diberikan Tuhan. Ketika dipanggil pulang ke rumah Tuhan pada hari Senin, 7 Agustus 2023, dalam 58th tahun profesi religiusnya dan dalam 79th tahun hidupnya, hidupnya menjadi mahakarya dalam komitmennya.

Lahir dari pasangan Donald dan Irene (Fisher) Theisen, ia dibaptis dengan nama Elizabeth Jean. Dia adalah anak perempuan tertua di antara tiga saudara perempuan dan dua saudara laki-laki. Setelah bersekolah di Sekolah Dasar Santo Paulus di Norwalk, Ohio, ia lulus dari Akademi Notre Dame di Toledo pada tahun 1963 setelah menghabiskan empat tahun sebagai aspiran. Dia memulai karya mengajar siswa SMP di Ohio di St Joseph, Fremont dan Immaculate Conception, Bellevue, tetapi kemudian pindah ke sekolah-sekolah di Carmel, Muncie dan Fort Wayne, Indiana.

Pada tahun 1980, pelayanannya menjadi khusus dalam bidang pendidikan agama, dan ia menjadi direktur pendidikan agama di Ohio dan Indiana. Setelah memperoleh gelar master dalam bidang Spiritualitas Kristen, ia menjadi direktur Pembaharuan Rohani Orang Dewasa di Decatur, Indiana selama enam tahun sebelum kembali ke Ohio dalam pelayanan pastoral di St. Martin de Porres, Toledo. Sambil mengkoordinasikan program RCIA di Teresa dari Kalkuta, Deanery, ia mengarahkan Program Asosiasi untuk Suster-suster Notre Dame, serta membantu dalam peran kepemimpinan di Provinsi Toledo untuk para Suster. Pada tahun 2019 Suster memulai pelayanan sukarela di daerah pinggiran, terutama mengawasi kunjungan untuk Kolaborasi Hak Anak.

Sepanjang hidupnya, keseniannya tidak hanya terlihat dalam menulis doa yang indah, menata ruang doa, dan menyediakan makanan yang artistik, tetapi juga dalam semangatnya yang ramah, penuh kasih dan mendengarkan dengan seksama, keterbukaan terhadap keragaman, umpan balik yang jujur, keteguhan hati, persahabatan yang setia, dan cara-cara yang damai dan tidak mementingkan diri sendiri.

Semoga Suster Mary Rosellyn menikmati keindahan dan kedamaian dalam kehadiran yang kekal bersama Tuhannya. " Saat kamu datang ke hadapan Tuhan, berbicaralah kepada-Nya sebisamu. Jika kamu tidak bisa, diamlah di sana, biarkan dirimu terlihat. Jangan berusaha terlalu keras untuk melakukan hal lain". Santo Fransiskus dari Sales